
Herr Kallenbach erläuterte, dass bei dem ersetzenden Fahrzeug nun eine höhere
Fahrzeugklasse ausgewählt worden sei, um die nötige Nutzlast zu erreichen. Hierzu
gebe ist mittlerweile zwar Elektrofahrzeuge, allerdings würden diese über keine
Kippauflader verfügen. Eine einzige Firma könne hier ein entsprechendes Fahrzeug
anbieten. Da diese Firma ihre einzige Servicestelle jedoch in Berlin habe, sei es nicht
nachhaltig und wirtschaftlich, für jeden Service nach Berlin zu reisen.


